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錫安教會 2024年 5月 12日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 744 ——天馬座行動（479）以巴戰爭分析‧紅馬降臨（29）

影片：主日回顧

上星期的主日，延續分享撒種的概念。

這源自於 1996年，錫安為了別人的健康而撒種，

經過二十多年後，神讓我們得著收成，讓日華牧師發掘出各種自然療法產品，

經改良後，再重新製作，成為我們手上眾多的保健工具，

包括血清耳機、能量芯片、Zapper、Bemer腰帶、MWO天線及 ZEBR紅藍機等等，

讓我們得著健康的身體。

然而，日華牧師進一步分析，當我們帶著「信心」使用這些產品時，

更會與日華牧師身上的恩膏產生連繫，從而得著超自然的祝福和神蹟醫治。

即使往後的 1,000年裡，人們不再信任西醫，並且，能夠複製錫安所有醫療物品的科枝，

但他們的成品，一定比不上弟兄姊妹手上的版本。

因為，這些產品是日華牧師親自送出，內裡有著他的禱告、祝福和恩膏。

藉著這種方法，日華牧師能夠將身上的恩膏，以最大的幅度祝福出去。

正如主耶穌基督提到乃縵的神蹟，乃縵因服從先知而得到醫治，

同樣，藉著日華牧師送出的醫療產品，因為當中已經與日華牧師的信心連接，

當我們也帶著信心使用，就會產生神蹟功效。

事實上，主耶穌於聖經提及，先知於本地本族父家，是不受歡迎的，
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就像以利亞，只奉差遣往西頓撒勒法一位寡婦那裡，在那裡行出神蹟。

對於與日華牧師一起成長的人來說，是很難於日華牧師身上支取醫治神蹟，

原因是，他們對待日華牧師，缺乏對待先知的正確尊重，因而無法與牧師建立正確的信心連繫。

正如我們要從主耶穌身上得到醫治神蹟，也要與主耶穌建立良好的關係，我們的禱告才會被應允。

很多人因重病才悔改上教會，很多時都未必會得到醫治，

因為，他們只是「臨急抱佛腳」。但「人非有信，就不能得神的喜悅」。

因此，日華牧師透過研發醫療產品，讓人可以藉著「相信醫療產品」的間接方式，

與日華牧師建立正確的信心連繫，形成一個合理的信心接觸點。

就如新約門徒，以抹油的方式讓人得醫治。
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其實，醫治的神蹟，在乎病人對先知的信心。

就如血漏婦人的神蹟，她相信觸摸到主耶穌的衣裳繸子，就能得醫治，

正正因著她對主耶穌的這份尊重，讓她得著神蹟，而這份尊重，就是真正的信心。

原因，就如「水向低流」的定律，日華牧師身上的恩膏，足以醫治錫安所有弟兄姊妹。

但就如一個大水缸旁邊的小杯子般，小杯子越是願意降卑，

大水缸的水，就越能夠充滿這個小杯子。

所以，於醫治層面，

第一點就是尊重，即病人與先知之間的連繫；

第二點，先知的指令越不合理，弟兄姊妹也照樣服從的話，這份信心是高階的。

就如先知叫寡婦製作一塊餅，以及叫乃縵去約旦河沐浴七次，就是這份服從，

讓他們與先知有更深的連繫，因而能夠經歷神蹟。
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事實上，神在這幾十年間給予錫安的動勢，

從最初的「雙氧水事件」、預備千年蟲，至分享「2012信息」，

往往都是外人難以理解的事情，但這就成了弟兄姊妹的鍛鍊。

最終，神亦以各種一日不偏差的印證，讓我們明白，多年來所有的動勢，

其實都是神的帶領，訓練錫安成為信仰巔峰的新婦。

就像主耶穌吐口水與泥巴混合，讓天生瞎眼的人痊癒，或是用五餅二魚餵飽數千人，

這些都是令人覺得不合常理的神蹟。主耶穌刻意這樣做，是為了考驗門徒的信心。

因為，我們對先知的應有尊重程度，不是由我們自己釐定，而是神所訂立。

就正如人們應該如何尊重主耶穌，這要求也是由神所制訂。

所以，血漏婦人得醫治那天，主耶穌身旁也只有她得到醫治神蹟。
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校對這段精華短片時，日華牧師藉著答問，進一步分析正確尊重先知的概念。

以下，是日華牧師於 2024年 5月 10日的錄音補充。

------------------------

Eddie策略家：

日華牧師，你曾分享「水向低流」的定律，是指從先知身上支取恩膏，

這是否跟日華牧師曾教導我們，能得到領袖恩膏的，就是拿兵器的人？

這種態度是否還未達到你所說的尊重呢？

正如你以前曾提及，威爸（傳威牧師）對你的幫助，就如一位拿兵器的人。

然而，這樣的程度，是否還未達到你現時所說的尊重程度呢？

日華牧師：

我現時所說的是一個方向，其程度則是因人而異，這視乎兩點：

第一，那人與先知有甚麼關係？

第二，那人希望從先知身上得到甚麼？

如果那人像乃縵一樣，希望從先知身上得到的是醫治，

跟當時以利沙的門徒，希望從以利沙身上得到恩膏傳遞，兩者是不同的。

因此，這視乎那人與先知之間的關係，以及他想要得到甚麼。

舉例來說，當那位有錢的財主來到主耶穌面前，希望得到永生。

他只是想要得到永生，主耶穌便告訴他得永生的要求，

如果財主說：「我希望見證神蹟。」主耶穌會說：「你先坐下，便會看見。」

換言之，他與先知之間的關係，因應這種關係，他應該按照自己想要得到的事物來執行，

其程度是因人而異，當中可以相差一百倍，也不足為奇。

如果那位有錢的財主說：「主耶穌，我來這裡，只是想見識一下祢的神蹟。」

主耶穌便不會要求他變賣所有東西，還要跟從祂。

主耶穌那樣回答他，只因那位財主想要得到的是永生。

其實，你們或許會感到奇怪，為何要得到永生，就要變賣所有東西，來跟隨主耶穌呢？

因為不少基督教人士，把永生貶低至一個階段，如同進入天堂入口的第一步。

其實，永生是今生得百倍之後的事情。

你在今生得到百倍，才能在來世得永生。

即你不僅在今生裡，滿滿地擁有這些祝福，並且 overwhelm（滿溢）至永生。

所以，倘若那位財主想要在今生得到幸福、健康，其實他已經擁有了。

可是，他想要得到永生！
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謹記，基督教一直在吹噓，你來到我這裡上教會，

你相信耶穌便能得到永生，這是他們一直在吹噓的。

但主耶穌的回答是甚麼呢？

「你變賣所有東西，分給窮人，並且來跟從我，作我的門徒。」

然而，於整個基督教界，根本沒有人提出這個標準，

因為他們根本不相信這件事，他們相信，永生就如一進門口，就已經直接給你一顆糖。

可是，永生是你所擁有的一切，不僅是你在這個地上所擁有的回報，

並且超額至一個階段，是得到永恆的回報，即你的富足可以在地上得百倍，

但於永恆中，你也擁有富足。

所以，相對而言，我所說的「水向低流」定律，總言之，是因人而異。

如果那人來到主耶穌身邊，只是想成為一位過客，或者一位觀眾，

跟他想要來到主耶穌身邊，成為一位門徒，兩者是完全不同的。

換言之，我希望自己所帶領的人，至少有一位能比我講道更為出色的，這是我期望的。

然而，代價卻因人而異，是取決於那人自身願意做到甚麼程度。

每個人都不盡相同，如果那人是我的兒子呢？

他所需要做到的程度，跟他是我朋友的程度是不同的。

如果他是我的朋友，而另一個人是我的親戚呢？

那也是不同的，人人都不同，並不是千篇一律的。

因為，這取決於那人在自己的身份中，做那件事的難度。

所以他所付出的，相對會多一點，或者是少一點，但全都是因應神而定。

倘若那人達不到這種階段，即便先知想要傳遞他的恩膏也無法做到。
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正如以利沙，他也希望他的門徒擁有恩膏，

既然選擇他作為自己的門徒，本就是希望他能夠繼承衣缽。

然而，為何他的門徒最後患有大痲瘋呢？

因為那個門徒不行，他貪圖別人的十件衣服。

所以，他就是不行。雖然先知非常希望如此，但門徒不行。

所以，是因人而異，視乎他想得到的是甚麼。

------------------------

以下，接續主日回顧的內容。

------------------------

近幾年，神刻意用高達，成為日華牧師的生日禮物，

到現時，已有數百位弟兄姊妹參與其中，神製造這個動勢的目的，

是要設計出一個不合理的帶領，成為弟兄姊妹的鍛鍊和考驗。

因此，最終神亦給予眾多共同信息，印證高達動勢。

而錫安下一代的小獅子，是需要這個動勢，讓他們有機會，直接從日華牧師身上獲得恩膏，

他們亦確實於短時間內，有明顯的改善和進步。

因為，小獅子精心製作的高達，最終也會到達日華牧師的辦公室。

所以，小獅子透過高達，與日華牧師建立了連繫，從而得著牧師的恩膏。

並且，這份連繫是帶著弟兄姊妹的善意，是他們為著祝福牧師而創作，

當中所產生的恩膏，絕對比單方面收到牧師送贈的禮物，還要多 100倍。

因為，日華牧師送禮物給別人，是牧師的撒種；

但弟兄姊妹製作高達，是他們撒種給牧師，這就是小獅子的撒種，
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得著的獎賞，最少是 100倍，最多是 10萬倍。

在製作過程中，他們會經歷困難，

就像大獅子於過去眾多動勢中，一樣經歷北上預備、走難、儲糧。

當小獅子面對這些忙碌和壓力時，他們各人按著自己對領袖的尊重，

及自身的輸出份量去做，就成為了他們於考驗中所得的分數，

例如，有著「拚命」與「按章工作」的分別。

而這個量度，就是信仰的分數，神亦會按著每個人的不同程度給予恩膏。

並且，藉著不同的動勢，讓我們在各方面建立出完整的倒模。

就如約書亞藉著進入迦南美地的經歷，與神交流出剛強壯膽的性格。

我們亦於「雙氧水事件」中，建立出道德勇氣的完整性格。
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這些不同類型的動勢，讓我們建立出不同的性格，成為我們的成長過程。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「以巴戰爭分析‧紅馬降臨」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 744 ——天馬座行動（479）以巴戰爭分析‧紅馬降臨（29）
牧師分享部分：

總之，整個鑑戒和整件事都是「公說公有理，婆說婆有理」，由始至終都是神一早所設定的。

縱然美國也有這樣的規例，若你霸佔一間房子，過了某個指定的日子，那房子便會屬於你。

現時，若將此觀點放在中東，無論怎樣爭論，

對於以色列人而言，也是不合理，別人會視她為強搶。

所以，那群人攻打她，在政治立場上，他們是合理的，
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因現在他們不是站在屬天的政治立場，即使我和你都是阿拉伯人，

一旦我們信了主，你試想一下，這將會多難熬！

你嘗試有膽量說出來，立即有九十多根槍指著你的鼻子！

若你膽敢說：以色列應該立國，以色列是對的，我們要遷就她、幫助她。

神現在就是特意這樣做，特意在末後考驗全球，

用以色列成為全球的絆腳石，她就成為一顆試驗全球的重石頭！

這是必需的！因為末後將近，快結束了，所以，神是預期這事發生的。

在亞伯拉罕時，神已經預期世界結束時，用以色列來試驗全球，在最後成為一個考驗，

亦很明顯，這個重石頭一定和我們息息相關！

何謂息息相關呢？因為若沒有以色列，現在不會有那麼多政治新聞，

可讓大家討論，更能精雕細琢自己在政治上的立場。

這個所謂政治上的立場，就是天國的政治立場！

這要細緻地建立，遇上不明白，就問到明白，經過討論，以及決定了立場，知道自己應該怎樣做。

因為這就是我們被提後，於永恆中坐寶座時的身份！

原因，我們有各自的性格，以及神因應各人性格，而賜給我們的祝福和屬靈身體，

但同樣，我們的獎賞和權柄，也會因應到我們以前不會接觸的一些範疇，

但我們一定要在該方面撒種！

試舉一例，如果我將這個立場說出來，亦算是一種撒種。

如果我有足夠的信心，那我撒的這個種，會在屬天的政治立場中，

為我帶來將來的掌權，你們也是！

但若是以前，我們根本沒有這個機會，簡直不會有！

在我們日常生活中，能處理好自己，已經是極限了。
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但身為新婦，就是神為著我們預備了這件事。

所以，我們便發現，這件事的開始，竟和我們息息相關，和我們的 Oracle神諭級的信息有關，

亦和我們現在說的獨角獸座，即是帶著大刀的紅馬，而獨角獸座背著的騎士就是小犬座，

就是這次吹襲香港的颱風小犬，亦在 1008（10月 08日）當日，我們的高達模型去參賽並得獎。

很明顯，今次的事件和我們息息相關，

整件事根本是為我們而發生，我們成為此次開戰的真正騎士。

為何小犬座可以成為騎士呢？因為聖經提及，四騎士就是四風，所以騎士一定是風。
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試問，在天上，這個獨角獸座背著的騎士是甚麼？

是小犬座，就是四風，而小犬座這個颱風，就在那天吹襲香港，一定是與我們有關！

所以很明顯，這是為了我們而發生！

這塊重石頭、這塊成為試驗的石頭，當它被扔下來時，是為了使我們完備最後的一些課程，

完備我們的思想，完備我們的角色，完備了我們的立場，這樣才可以被提！

當然，這件事繼續發展下去，可能會出現很多言論，

我亦會找機會和你們討論一番，使立場更加完備。

但你可能會說：「我對這方面不太懂。」

那麼你可以學習去查閱些書籍，或觀看些影片，看看他們怎麼說。

因為你也想坐寶座吧！否則，最終於別人坐寶座時，你卻只能坐地上，
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原來你連這麼簡單，只是留意一下新聞，了解日華牧師所說的，你都不願做。

因為最重要的，正如我們私底下跟全職提及，其實，現在正是「天國比喻」的重啟。

「天國比喻」的加強版是甚麼？「天國比喻」根本是談及百倍祝福，

而我今年因著高達，正在分享十萬倍祝福，因著高達，從而引發了這件事。

如我所說，我們參加高達模型比賽時，颱風小犬正吹襲香港，亦是當日，我們得了獎。

但問題是，「天國比喻」的最後數篇信息提到甚麼？

正是關於第三次世界大戰，最後提到了世界末日的那場戰爭，即是七年大災難和三年半大災難。

「天國比喻」的最後數篇，就是我們教會中最著名的信息。

如今，我們親眼在新聞中見到，正正就是「天國比喻」的重啟！不過是加強版！

沒想到當時所說的，竟會在三十多年後的現今發生了！
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顯然，這和我們是息息相關，一定是給予我們的課程。

當然，現時我們不能參與其中，因我們既非猶太人，也不會去拿槍打仗。

但肯定地，當我們見證這件事時，便要懂得領情，因為當中一定有我們需要學習的事情，

就算你們學不到，我也一定要從今次的課程、事件中學到，因這些一定和我們有關，

加上，我們的 Oracle新歌【Jerusalem】都預言了此事，顯然可見，皆有神的美意在其中！

影片：新婦與淫婦的分別在於誕生下一代（1）（加 UFO補充）

信息中，日華牧師分享到，神命定錫安教會，

要成為《啟示錄》一出生就被提到神的寶座，被神賜予鐵杖、轄管列國的男孩子。

但是，如果我們要合資格成為這位男孩子，就必定要對歷史和政治有全面的認識。

2024年 1月 22日，日華牧師校對這篇主日信息時補充，

當天《栽在溪水旁》信息，正好分享到，

為何《啟示錄‧12章》，會提到這一位誕下男嬰的婦人，

為何神又會印證錫安教會，就是神末後的新婦。

因為，神不單希望我們的一生，能夠活出好信仰，

亦期望我們能夠將這種好信仰延續到下一代，就如一位婦人能夠孕育並誕生兒女般。

以下，是日華牧師於 2024年 1月 22日的錄音分享。

------------------------

日華牧師：

在此補充一下，因今天的《栽在溪水旁》也曾提及這個婦人，

即新婦能為神生下一代，婦人無法為神生下一代。

其實，我們要以該概念，來理解神現時要我們完成的課程是甚麼。
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首先，為何聖靈來到時可以使童女懷孕？我們現在知道，聖靈是一個性格。

所以，主耶穌來到時，祂絕對是代表了神的性格，祂拿起地上的肉身，然後成為我們的榜樣。

祂不僅成為我們的榜樣，並且祂完全是以人的身份過活，來應付所有變動，度過人生，

接著釘在十字架上，救贖了我們。

這已給我們看見一件明確的事情，是甚麼事呢？

原來，聖經所記載的婦人與新婦的不同之處，在於新婦可為神孕育下一代，

至於身為婦人的以色列，則未能孕育下一代。

就像美國一些很荒唐的電視節目，專門以一些夫婦為對象，檢測兒子是否他們親生的。

因夫婦為此爭持不下，所以找了節目組驗 DNA，有些人得知檢測結果後，

發現兒子不是親生的便大哭，更有些男人說：「嘩！很開心！不是我的，不用負責任了。

你強行說他是我的兒子，但原來他不是！」。該節目就是以此作話題。

但問題是這樣的，所以，我們從中看到，怎樣才算淫婦？如何才稱得上是聖經談及的婦人呢？

如我所言，淫婦是許配了給神，

但她如同《何西亞書》記載的一樣，是與別人生育下一代，而成為淫婦巴比倫。
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換句話說，是在於 DNA。不過，是甚麼 DNA呢？

難道撒但有 DNA存留於這世界？淫婦怎能跟別人生下一代呢？

她既有信仰，又如何與別人生下一代呢？

原來，神看待性格為 DNA，聖靈便是神的本性，當祂來到這地上，便可以誕生下一代。

因此，為何按舊約的記載，神視以色列是許配了給神呢？

明明以色列是一個民族，而非一個人，若她是一個人，尚可這樣說。

這是因神把整個信仰，給了這個民族，可她無論如何，也生不出一個像神的人。

這等於一個婦人根本不能夠，她自己不能提供，

甚至她污染了 DNA，導致生出來的只是「婦人的其他兒女」。

沒有一個兒女擁有神的形象，甚至，人不像人，更遑論像神。

因在神眼中，他們的所作所為比外邦人還差劣。

至於淫婦，完全是跟另一性格、另一 DNA，生了下一代，這便是聖經所記載的大淫婦。
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所以，我們現在看到，即使所謂的電視節目，

要核實兒女是否親生的，也是靠驗 DNA，即他有沒有爸爸的 DNA？
他可能只有媽媽的線索，而沒有爸爸 DNA的任何線索，於是那個人不是他的爸爸。

這就是我們親眼看到，在現實裡，生物學真的存在這現象。

但神也把這東西放在信仰內，表達出我們怎能成為神的兒女。

這其實是一個謎題，因大家均以為是靠「認」，

是「哎吔」（掛名）而已，整個基督教界也這樣認為。

若你問外面所有的基要教會，他們全都覺得靠「哎吔」（掛名）便行。

「我認了，那我便是神的兒女。」，兒女名份是靠「認」而得到的。可行嗎？不行！

若果「認」就可以，那為何神棄絕以色列人？祂棄絕了整個國家。明白嗎？為甚麼？

因身為一個國家，她根本沒有將神所給予的 DNA，即將神的形象活出來。
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------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，

若果只是口頭上承認相信神，神就接受的話，那為何神會棄絕以色列人呢？

以下，是日華牧師於 2024年 5月 10日的錄音補充。

------------------------

日華牧師：

記緊一點了，神棄絕以色列、棄絕法利賽人，棄絕主耶穌時代整個耶路撒冷的時候，

當時的人民、宗教家，或是在曠野裡的以色列人，皆口口聲聲承認神。

但是主耶穌說，你不能夠說：「主啊，主啊」，便以為可以進天國，

主耶穌說：「我不認識你！」，就是這個意思。

其實，很多時我們並不明白這節經文，「不是承認了就行嗎？

現在所有的教會，基要皆強調承認就可以。」

你們可要記緊，神棄絕以色列人，他們在曠野死光的時候，他們也口口聲聲承認神。

那到底欠缺甚麼？難道所缺的，是他們埋怨神？試探神？

其實一直也不是強調事件性；而是他們根本沒有神的性格。

若他們擁有神的性格，便一次也不會試探神；

如果他們擁有神的性格，便一次也不會埋怨，一句也不會！

有些人說：「我已經很少犯這罪。」，很少犯，意即你還在犯，仍然受到那個邪靈的影響。

你能看出，如我經常提及的，原來神的靈就是神的性格，所以，邪靈就是邪異的性格。
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因此，有些人任由邪異的性格，從小便影響他；或進入他的生命中，一直影響著他，

並且以這個邪異的性格來走他的信仰路，譬如貪財。

換言之，他的信仰，真真正正讓這個信仰能夠孕育下去的，一直都不是神的性格；

讓這個信仰一直孕育下去的，是巴蘭的性格。那他豈不犯姦淫了，對不？

因為這個性格，本是用來孕育我們成長的人生、成長的身體。

主耶穌基督由童女懷孕而生，我們的主日信息也曾提及，

原來，主耶穌確實只有母親的 DNA。
沒有父親的 DNA，祂到底是怎樣來到這個世界？

這證明了，神的性格其實可以成為肉身，即成為這個「新人」。

主耶穌所說的「新人」，原來一直存在於祂自己的身體裡，祂是帶著神的性格來到這個地上，

然後活這一生，並證明了神的性格，可以孕育整個肉身的生命。

因此，我們信主後，其實也應該如此，這樣來孕育我們一生的 existence（存在），

就是你的薪金、經濟、支出、言語、行為和職位，全都可以由神的性格孕育出來。

可是我們也知道，很多人雖然自稱信主，但是，他是怎樣得到現在的位份呢？

是怎樣得到現在擁有的金錢呢？為甚麼他有這些支出呢？

他與別人相處時，全是由另一種性格使然，那他就是淫婦了，

甚至，由這個性格誕生出整個宗派來，他就是大淫婦了。

別人是淫婦；她卻是大淫婦、大大的淫婦。

若以大淫婦來說，一定是巴蘭系統，這絕對屬於大的級數。

他們還想上天堂，期望在天上坐高位，成為讚美的天使，不用妄想了！

在淫婦當中，他們屬於大的，因為整個系統的存在，已是相互構成。

換言之，你有否想過，為甚麼法利賽人下地獄會比普通人更慘呢？

難道是因為他們一個人所犯的罪？不是！

而是因為他們所犯的罪，已經慢慢構成一個大宗派；而這個宗派已經沒有出路了！

對於普通人來說，不會把那種邪惡擴大；但是他們卻把它擴大了。

故，為何拜偶像會比一個普通的壞人更邪惡呢？

因為他們拜金牛犢，慢慢擴大了它的規模，

他們將一個本身平平無奇的存在，變成一個拜邪教的宗派存在。

所以，他們的邪惡變成了淫婦級，因他們擴大了。

由是，為何我常提到巴蘭，經常譴責，甚至詛咒他們呢？

原因，他們在整個世代中變得非常強大，他們擴展得很大，
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以至很多人分不清他們是對還是錯，甚至被他們迷惑，並且羨慕他們，

導致整個信仰的存在，人們的 hope（盼望）和 faith（信心）都朝著那個方向走。

這於神而言是最憎恨的，因為他們已經誕生出下一代來。

相對而言，普通人若自己犯了錯，並不會誕生出另一個體制，

繼續延續、影響、擴展，甚至以虛假替換了真實，導致人們真假難分。

如果我們從這個角度理解，便會知道，信仰和性格會孕育並誕生出我們的成長。

這個孕育並誕生我們的成長，若在新婦那一邊，他便可以成為這個小孩子。

因他完全誕生並孕育出一個屬神的人生，他的存在、自己所擁有的東西，

以及他現在所代表的東西，全部都曾經由這個肉身，

經過這個信仰，開闢出另一條路，並且將這條路發揚光大。

但另一條路，卻取了邪異的性格，只是遮掩得很好。

他同樣發揚光大，擴大至一個階段，不但絆倒自己，並絆倒他人。

故，為何法利賽人的罪比普通人更嚴重呢？

因為他們不僅絆倒自己，還絆倒他人，

他們還聯群結隊，甚至絆倒整個國家，就是以色列。

所以，他們的罪，在那個時代中落地獄的話，沒有人比他們更嚴重。

因此，主耶穌為何會提到這點。

其實，我們看到錫安現在成功的原因，

是這麼多年來，我們擁有這樣的過程、歷史及「想當年」，

全因這些年來，錫安由誕生至現在，也從不為自己而活。

我們現在紀念的歷史，全部都是為神而活，

所以，那些歷史不僅我們紀念，神亦紀念，由是，才會出現共同信息。
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這豈不就是神所指，這個時代中難能可貴的特質嗎？

我們能夠與他們不同，因為，每一次我們試圖做他們所做的事情，

始終，他們所做的事情，確實被普世基督教認可。

然而，當我們接受信仰後，我們信仰的性格卻不允許，覺得需要修正；

有些要撥亂反正；有些簡直要往相反方向走，不走他們的路。

如此，才孕育出我們現在的存在，在過去的數十年中不斷累積，

至今我們變成新婦了，是自己完全以神的話孕育和成長。

同樣，我們誕生出的下一代亦是這樣，

即照著我們所說的方向及榜樣做的下一代，也是如此。

相反，如果照著巴蘭或法利賽人誕生下一代的信仰體制的話，那就是淫婦了。

因為那根本並非神的原意，亦不是神的性格，那只是包裝後的邪異和撒但的性格而已。

------------------------

現在，讓我們回到早前，日華牧師於 2024年 1月 22日的錄音分享。

------------------------

日華牧師：

所以在舊約時，神將整個舊約給以色列時，是預期她會為神生育下一代。

到了新約時，神也希望新約教會，能為神生育下一代，

事實上，最終會有一代能做到。是甚麼意思呢？

只要那些人去研究這個人，或這個群體的生平，只要他願意，便可成為下一代。

有甚麼能證明這樣算是合格？有否先例？主耶穌便是先例。

當主耶穌來到世上時，只要你肯研究祂，肯相信祂，祂便能誕生下一代，對吧？



20240512 www.ziondaily.com

22

那新婦是否以祂作榜樣？是。

我們能成為新婦，正如主耶穌基督自己，是來自神的性格、性情，

而我們是取了祂的 DNA，去誕生下一代。

所以神看見，憑以色列是辦不來的，反而那些人於自生自滅下，還可誕生自己的信仰，

但不可憑以色列所設的任何律法、傳統，

因她敗壞了神的一切性情、形象、見證、性格，所以，憑以色列是不行的。

------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，新婦是以主耶穌作為榜樣，

我們取了祂的性格和性情，就是取了祂的 DNA，去誕生信仰的下一代。

以下，是日華牧師於 2024年 5月 10日的錄音補充。

------------------------

日華牧師：

所以，以近代科學來看主耶穌當時所做的一件事，讓我們更能作出剖析。

其實，神為何一定要這樣做呢？

你有否想過童女懷孕生子，於當時而言，這是一個紀念，

甚至，事後這 2,000年間，存在了多少懷疑？
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但，直至找到了主耶穌的血作檢驗時，便證明了，祂真的由童女懷孕所生。

然而，神為何把這個發生了 2,000年之久，迄今才能被鐵證如山地印證的一件事，

成為主耶穌出生，最明顯和最重要的一個指標。

這個指標，在過去的 2,000年裡，似乎未能做到許多重要的事情。

那是為了甚麼？其實，是為了講出一件事，現時我們先嘗試用 DNA這概念去理解。

在整個舊約時期的 1,500年間，沒有人知道應該怎樣行全律法，
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亦沒有人知道，怎樣將律法真正變成生活般，

把它做好，應用於現實生活中的性情、品格，

以及跟從神、事奉上，發展神所賜予的信仰、見證、榜樣。

究竟該怎樣做呢？他們並不知道，因為那是律法，只是字眼。

可是，神做了一件事，就是將祂的道、祂的律法，

如「打包」（整理）一樣，變成像 DNA般的存在。

但實際上並沒有 DNA，只是聖靈而已。

而我們知道聖靈是性格，使童女懷孕。

所以，主耶穌出生與存在，祂的傾向和性格，「原裝」地跟著這個肉體來到地上。

然後，祂生活⋯⋯由祂小時候，在聖殿裡與法利賽人論道，及至一直成長，

祂正正就是律法變成肉身。所以，如約翰福音所記載的「道成肉身」。
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那時候，人還未懂得有 DNA，為何已經以「道成肉身」來記載呢？

現在便知曉，原來神想證明給我們看，

祂所說的話語變成肉身的時候，該是一種怎樣的品格、性格、情操，

又會有甚麼樣的氣勢、形象、處事方式。

神直接用了祂的律法、祂的道，變成了 DNA，成為主耶穌的存在。

所以，主耶穌基督在 33年半裡示範了，當用足神的話的時候，可以成就一生，並且成長！

好了！主耶穌做了這件事，亦證明了這件事，是有效的。

然後，祂有沒有留下祂的 DNA呢？有！祂說：「我求父，父就賜下聖靈。」

而聖靈的來到，跟主耶穌基督的存在，卻是不同。

當聖靈來到，先從我們而言，我們信主的時候，從水和聖靈生，便稱為「受孕」。

現在我們得知這樣的「受孕」，那麼「受孕」又是為了甚麼呢？

乃是為了，從水和聖靈生之後，使我們從那天開始，

可以像主耶穌一樣，以神的性格去度過我們的人生。

所以，從水和聖靈生，其實為使我們能夠如受孕般，孕育出一個新的生命。

起初，或許你不懂得做很多事情，不過，你會漸漸地認識更多關於信仰的事情，

你亦會用來調節、修改、更改你的信仰。

當受孕成功而成長後，我們便會變成新婦了！

即，我們慢慢變成新婦，其實於這個過程中，經過了我們的意願。
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但是，在這過程中，我們能夠產生的信仰，即我們一生所走過的信仰路程，

其實就是拿著主耶穌基督的 DNA，這亦是為何祂的血、祂的身體就成為新約。

在這過程中，這個 DNA便可以藉著我們去延續，

但這個延續，是否為到我們自己生下一代？不是！而是為主耶穌基督生下一代。

我們跟淫婦不同，淫婦聲稱自己是主耶穌的新婦，

但她卻為巴蘭生下一代、為巴力生下一代、為亞斯他錄生下一代。

但我們呢？當我們被提後，真的可以不是為自己生下一代，而是單純為主耶穌生下一代。

但，怎樣為主耶穌生下一代呢？

原來就是，我們示範了，取得祂的性格，活在一個新的時代。

故此，有新的自處、新的形態、新的形式，活在這個時代。

因此，神就證明了，為甚麼我們活在這個時代，每樣做法皆「合哂祂的河車」（合祂的心意）。

我們就是以此證明了，我們取得主耶穌基督給我們的性格，來孕育、誕生了我們的信仰。

可是，當我們的信仰成形後，我們便可以為主耶穌基督生下一代，

並不像以色列、法利賽人，也不像巴比倫、大淫婦那樣；

她們延綿不絕，一直繁衍的每一代，並不是為主耶穌而生育，而是為了時代而生育的。

所以聖經所說的淫婦巴比倫，她是與君王及許多商家行淫、犯姦淫的。

她是與跟她有生意往來的人犯姦淫的，她一直都不是跟主耶穌基督生下一代。
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她說：「我擁有皇后位份，但，並不和我的丈夫生育下一代。」，她是和她的商家犯姦淫。

故此，在基督教中，做得最「妓女化」的，不就是巴蘭？

其他如基要教會，也不是為了謀生嗎？

是的，它們是為了謀生，但不會如此「妓女化」。

即是，基要或天主教，都不會如巴蘭般，

所以，那就是大淫婦，而她們的代表者，理所當然是美國了。

美國在政治上，自稱是基督教；在軍事上，又自稱是基督教；在民風上，亦自稱是基督教，

但，同樣地，她以她自己的性格來維生，即，藉那些商家去表達了她的性格。

因為，只要她表達出那個性格，就是為了該性格而生下一代。

而我們表達主耶穌的性格、表達神的性格，就是為神生下一代。
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因此，為何神會說以色列是祂的太太？

有趣的是，神是個靈，祂竟說一群人是祂的太太，奇怪嗎？

原因就是她取得這個信仰後，她為了別人生下一代，她為了另一個性格生下一代，

她為了一個埋怨、試探和不服從的性格，即硬著頸項的性格去生下一代，所以，她就是淫婦。

這就正如《何西亞書》所記載的，你就是淫婦，

你和邪教、巴比倫這些假神生下一代。就是這個意思。

所以，原來神給予我們的信仰，就是給予我們一個性格，

然後，希望我們以這性格去活我們一生。

當別人學效我們，他向我們學習，我們真正的 DNA是來自丈夫，即來自那個性格。

所以，我們便為了這個性格而生下一代了。

所有取了神性格的人，但又不會為祂生下一代，並以自己度過自己的一生，

所謂「過自己一生」的意思，就是肉身的生命，他們度過了肉身的生命後，會這樣說：

「我沒有虧欠人！因為我從來都不知道，如何以祢的性格度過肉身的生命。」

對於舊約，你且說不知道，那麼對於新約呢？

主耶穌就是以神的性格去度過祂的肉身生命，

所以祂便指責法利賽人，祂便有資格去指責這些人。

但是，接著那二千年又怎樣呢？

那些人同樣取了神的性格、聖靈，但卻用來度過自己在地上的肉身生命。

唯有於末世時，才有真正的教會，猶如聖殿般，取了神的性格，活出如主耶穌基督的肉身生命。

只是因為不同時代，所以他們所用的東西、所過的生活，甚至所走的道路，

就如錫安般，完全是無跡可尋，然後，神便印證我們了！
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何解呢？因為當我們被提後，別人取了我們的榜樣，就會自然誕生出主耶穌的性格。

但問題是，當他誕生了主耶穌的性格，那是誰的 DNA呢？

那就是神的，因為主耶穌就是神的 DNA。
主耶穌就是神的 DNA，祂的性格就是神的 DNA，因此，就會一代傳一代。

所以，婦人為何會有很多兒女，卻只有一個能夠被提呢？因為其他兒女，神都不認帳，

只有一個是他一出生的時候，他 like father, like son，意即他跟他的爸爸一模一樣。

但，這是源於這個小孩子的努力，那跟婦人有沒有關係呢？

沒有關係，那婦人一直在污染他。跟其他兒女又有沒有關係呢？

沒有，因為其他兒女，也是婦人跟其他人行淫而生出來的。

所以，婦人跟其他兒女都會去曠野，但唯有那位小孩子，一上到天上，

便承繼了那個 DNA的父親，他被稱為神的兒子，就是這個意思了。
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所以，原來主耶穌出生時，尚未有 DNA。
但是，現在有 DNA，你便知道為甚麼了，就是原來神的話是可以活出這個肉身的一生，

甚至，神的話能使這個肉身 exist（存在），就是這個意思。

但能夠使他永活的，就是這個性格。

而值得永活的，一直也是這個性格，因值得永生的，一直是這個靈，

一直是這個 spirit（靈），但這個靈一直是以性格去理解。

因此，我們於人生中，必須棄掉舊有的性格或軟弱的性格，或是這個世界加諸給我們的性格。

我們要跟他們分別出來，原因就是我們會沾染了他們的性格、處事法。

但他們的處事法，又是來自他們的性格。所以，我們全部都要用聖經去檢定。

但於舊約時，僅是許多律法而已；

然而，新約就是把這些律法，變成 DNA、變成肉身，

活現給你看，以這個性格過活一生。
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然後，我們便以主耶穌作榜樣，於這二千年間，便各憑本事。

但是，最後一代才能憑本事，可以活到跟主耶穌一樣。

所以，我們便可以成為聖殿，成為新婦，因為別人能以我們作榜樣。

其實，試想想，於摩西之後的 1,500年，他們聲稱信神。

但是，由他們的節期，至這些節期裡所說的所有事情，他們都是效法摩西。

難道有一個神像給他們膜拜嗎？在聖殿裡有一個高大的神像給他們拜嗎？沒有，從來也沒有！

於這 1,500年裡，其實就如摩西為神誕生下一代。

於這 1,500年裡，其實他們一直都在學效一個人、一個榜樣。

他們就連節期中的杯子、餅，全都在學效一個榜樣、一個人。

但是這個人，其實就是活出神的道、神的律法的樣子。
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但是，神直接說可以廢棄這個的原因，因為他根本就是一個影兒，他是哪一個影兒呢？

就是神的道成肉身的影兒，就是主耶穌，主耶穌就是真正應有的榜樣。

但是，主耶穌來到，我們過去的二千年，又是學效這個榜樣，為了甚麼呢？

我們學效這個榜樣為了甚麼呢？我們學效這個榜樣，就是為了成為祂的新婦。

但是，如何學效祂的榜樣，而成為祂的新婦呢？

因為當我們學了這個榜樣，不僅僅是個人成長這麼簡單，

而是你為祂誕下甚麼出來，方可以成為新婦。

但是，外面教會為這個榜樣，誕下了甚麼呢？

誕下的全都脫離聖經，只不過是一種經包裝的信仰，卻是糖衣毒藥。

但是，我們看到這個榜樣，我們能夠為祂誕下一代又一代，

所以當我們完成之後，我們就可以被提，然後由我們這個新婦去孕育。

其實神不需要這個聖殿，難道祂需要有一個聖殿讓人去朝拜、供奉祂嗎？

祂不需要，千山牛羊、金子和銀子，也是屬於神的，祂根本不需要你。

其實，這個聖殿是為了我們，為了下一代能夠延續這個信仰，為了我們能夠紀念，

如果在那 1,500年，就是紀念摩西，紀念他擁有神所欣賞的性格，他是如何度過他的一生。

但問題是，現在終於有人用這個 DNA活了一生，

就如同道成肉身般行在這個地上，那有甚麼證明他如同道成肉身呢？

那就是Walking Oracle，然後，他們就可以被提，

當別人看到他的見證、人生、歷史，這樣就能成為主耶穌的下一代。

因為透過他的見證，就能見到主耶穌，透過他的見證，就見到神的話；

就知道將神的話應用在現實，應怎樣自處、成長，於每個不同的階段、年紀，應該怎樣做。
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所以，於這個程序，我們現在理解這個 DNA，就會更加清楚，

神為何特意做這麼有趣的事——童女懷孕生子？祂為了甚麼呢？

這個童女的 substance（實質）是甚麼呢？

甚麼能夠跟女性的 DNA誕生下一代呢？這指的是在肉身上。

正是聖靈使她懷孕，就是神的性格，原來是可行的！

那個存在就更告訴我們，我們的被創造、構造、existence（存在），

就是我們的活著是要靠神口裡面所出的 Rhema。

原來我們另一個信仰的活著、永生的活著，就要依靠這個，

我們重新與這能夠引領我們獲得永生的神的活道聯繫。

那現在你就明白甚麼叫做永生。

永生就是你開始一個信仰，能與這個能夠使你永生的 DNA聯繫，
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就是神的道、神的話，活在現實的性格。

因為神的道、神的話，其實就是一個性格的單元。

所以，我們能夠跟這個活道聯繫，

然後，改造我們的存在、成長、處事法，成為我們的性格。

其實，永生就在那裡形成了，何解呢？因為我們看見生命是怎樣形成呢？

生命就是媽媽的 DNA跟爸爸的 DNA所構成，那就存在了。

但主耶穌能夠永生的原因，就是祂的媽媽的 DNA，
再加上神永生的 DNA，所以祂存在了一個永生的生命。

而祂示範給你看，這個存在是如何形成的。

真正的形成，就是在這個地上，如果我們能夠讓它形成，

事實上，每個人都可以效仿，也就是將神的性格、神的 DNA，
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融入我們成長的環境、一切中，那麼我們就能像主耶穌一樣。

所以，主耶穌留下的這位聖靈，就是一個可以重新受孕的 DNA，

我們雖然擁有肉身，可是當我們重新讓自己的性格，跟這 DNA結合的話，

我們便慢慢讓永生滲透入我們的存在中，滲透在自己的缺乏上，

最後我們藉著它度過日常生活。而我們這樣的生活，已經屬於永生的象徵。

我們藉此能得著永生，那麼往後的人，按照我們的做法，便同樣能得著永生。

故將來一千年的人，他們亦會如此行。

關鍵在於，在這過程上，你是否願意讓另一個性格滲透在你身上，

讓另一個性格於你的生命中改造你。你若願意，你才能得著永生。

故主耶穌基督一直所說的信仰、永生的過程，永遠皆直指：

「你們是否願意接納我的方式？按我的方式去做事？按我的方式去看事及存活？」

祂的方式乃是「主耶穌基督」，即不同的人有著不同的方式，

即，若你是財主的話，你便放棄所有金銀財寶，跟從主耶穌，並成為門徒，這就是祂的方式。

原來這正是那位財主所提問的問題：「夫子，我怎樣才能擁有永生？」

「為何並非由你把東西給我？祢不斷給我東西，我便可以擁有永生。

那麼，我要擁有永生，該怎麼辦？」。主耶穌說：「你要放棄一切。」⋯⋯

「放棄一切？那我不就失去一切麼？」，不是的，

當你放棄一切時，反倒會擁有多一樣東西，那就是主耶穌的性格。

因你接受主耶穌的做事方法，你接受祂的處事法（Way of doing things），
你接受祂的生存方式（Way of living），你的生存方式，皆按照祂的方式。
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而這性格，原來正是我們所說的真善美。

很多人以為尋找真善美，能使自己滿足。不是的，真善美的存在乃是讓你擁有永生。

因為真善美永遠是值得存在的，原來是這樣。

所以若我們以 DNA的概念去看，就能這樣理解，

即理解其實信仰是甚麼，以及為何會指向性格。

主耶穌亦一直向我們示範，神的道存活在世時，會以甚麼性格及人品體現出來。

但我們信主後，卻一直不改變自己的人品，不改變自己的性格，卻以為也會擁有永生。

那我們身上有甚麼配得永生的呢？難道我們的臭皮囊使你配得永生？

我們的壞脾氣，使我們配得永生？

「噢！不是這樣！我是接受永生的啊！」

祂確實賜了永生給你，不過你卻拒絕（repel）了。

「永生」一直是一個性格來的，只是我們稱之為「聖靈」而已。

神的靈根本一直就是性格來的，邪靈亦一向是一個性格，

邪靈為何能使人下地獄？乃源於邪異的性格是使人下地獄的。

為何撒但會下地獄？難道是因為其名字為「撒但」就要下地獄麼？

不是的，乃因撒但擁有了該方面的性格，故此牠便要下地獄，要被擊打。你看清楚了麼？

這一直也是指向性格，由始至終亦然。

我們看撒但跌倒乃是理所當然，因牠是如 Thanos般的奸角。即，我們如同看故事般去理解。

但你有否留意，由始至終皆出於撒但的性格變壞了。

因榮光敗壞了智慧，因撒但於其中進行許多貿易，使自己變壞了。
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這一直也是指性格上的變壞，而非說，牠被狗咬後，患了瘋狗症，故要下地獄。

亦非牠樣子變醜了，所以要下地獄。

你有否看過那段說話？一直也是講及牠的性格變壞，所以要下地獄。

可是很多人信主後，卻不願改變性格，也不讓別人去修改他的性格。

「我的性格就是這樣的了，神祢接受我吧！」

怎可能？神的道來臨，乃為了改變你的性格，

讓你接受並融入一個永生的性格，藉此取代你的舊我，對不？

你為甚麼要脫去舊人，穿上新人呢？這新人是按照誰的樣式被造的？

是按照主耶穌的樣式而造成的。主耶穌的樣式是怎樣的？

就是以神的話、神的道活出一生，活出其人生的成長過程。

直到祂的人生結束時，祂都是以神的性格去面對，對不？

這就是為何神竟會因摩西一次的憤怒，就對他失望，不讓他進入迦南。

亦是為何神因大衛這一位皇帝，枉殺了其下一名將軍，並奪其妻後，

就使他近乎家散人亡般度過其下半生，為甚麼呢？

因為由始至終，神不是要豐功偉績，神由始至終都是說：

「你跟著我，你的性格不是越來越好的嗎？

當你的位置越來越高時，你的性格應該是越來越美麗的，

能配得你的高位，這是應該的，對不？」。這就是問題所在！
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所以現在我們這樣看，就更能理解，為甚麼神行一個神蹟，明明沒有這麼多證據，

到最後，人找到主耶穌的寶血，透過 DNA分析，才發現那真的是寶血！

原來裡面說出了這樣的一件事。

然而，何以會有其存在呢？原來神的性格，

即使僅加上母親的 DNA，就已經可以導致我們這個「人類」能存在，

可是，瘋狂之處在於，就是主耶穌的存在，向來都並非如我們肉身的存活般簡單！
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主耶穌的存在，根本就是不死的，祂擁有永生。

意即，其實神藉著這童女懷孕作出了示範，為永生是可以存在於這世界提供了證據。

但祂用了最 low-key（低調）的方式證明，就是祂可以活在這裡 33年，和你們一起度過人生。

祂所度過的這人生，即使僅是一個 low-key版，

都已經可以行水面、餵飽幾千人、叫死人復活，並且是不死的！

給你示範，你得到這性格後，亦可擁有永生！

為甚麼主耶穌來到的時候，跟舊約所有的先知都不同，

指出你信祂就得永生，你聽祂的道，學祂的樣式，就可以有永生。

就是這個意思，因為祂的樣式就是永生。正正就是永生。

因那樣式可以取代你身體存在的 DNA，可以取代你從地上藉著爸爸的受孕，
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而產生的這個身體，對不？

所以主耶穌整趟存在的 33年，就是一個永生的生命活在地上。

現時，祂就以這種 DNA的方式，證明了這真的可以存在。

因為現在科學都證明了，不可能單憑女性的卵子成孕，人類就可以存在，一定要經過受精。

但問題是主耶穌的身體就證明給我們看，神的性格一直都可以做到這件事，

只是，這並非告訴你地上肉身的存在方式。

童女懷孕就告訴你，一個永恆的肉身是怎樣存在的。

原來神的性格加上母親的 DNA就已經可以，就已經是不死的，擁有永生！

只不過，主耶穌示範了這永生的活法。

擁有永生，就一定要有這樣的性格，這樣的特徵，你沒有這些特徵嗎？那就去改！

你貪心嗎？那就去改！總之不要找藉口讓自己去犯罪！

可是那些大宗派，已經養成了找藉口犯罪的習慣，那就變成了淫婦。

他們不停說自己擁有永生，但那怎能算作「永生」呢？

他們拿著永死的做法、永死的性格，然後就說：「我承認了祂是救主，所以擁有永生！」
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但若只是認主就可得永生的話，那主耶穌就不會這樣回答財主。

其實，主耶穌給財主的回答是甚麼呢？就是做法！是甚麼做法？

為甚麼一定要在那時候這樣回答？

這是主耶穌當時的做法，如果在其他時間，祂會有不同的回應。

當時主耶穌給予的做法，就是要求財主變賣一切來跟從祂。

何解？因為跟從祂，就等於跟從祂的做法。

何解？因為當時的做法，就是神性格的做法。

這種做法一直以來都很飄渺，如何才能找到永生？原來，那是一種做法。

那究竟是怎樣的做法？是基於某種性格的做法。即是哪種性格？也就是神性格的做法。

那麼，唯有聖靈能幫助你，指引你在這個時代應當怎樣行。

你需要找到那個時代的 Rhema和Walking Oracle。
由是，錫安是甚麼？神已證明，我們就是祂的Walking Oracle。

你便明白，為何我一直強調我們是新婦、為何我們能得著永生。

將來的人為何能擁有永生？因他們學習我們的榜樣，

我們示範了給他們看，如何在這個時代中，以神的性格自處和成長。

所以，童女懷孕揭示了一個很恐怖的事實，可怕得很！

那就是，當你以神的性格成為一種存在，便能擁有永生，就是這麼簡單。

關於祂的性格，有何線索呢？整個舊約就是線索。那整個舊約是如何執行的呢？

主耶穌在新約所執行的，就是證據，就是這意思。因此，舊約是影兒，新約才是實體。
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但現在，人們仍然無限量地貶低聖經的標準，

說：「不是這樣的，不用這樣的，犯姦淫、貪財都是可以的！」

你看見嗎？他們簡直是以自己的性格、社會的性格，取代了神所賜下永生的性格，

然後更說：「你來跟從我們吧！就能得永生。」明白嗎？

所以，神從不容許我污染這間教會，不允許這些性格和看事法沾染教會。

這是不能沾染的，一旦沾染了，開始這樣做後，就會如外面教會那樣，變成大淫婦。

他們所謂為神而作，但卻誕生出邪靈，對嗎？

你若真的為神而作，所誕生的應該是神的性格，擁有神的靈，能與之共鳴。

所以，我們會感到奇怪，為何常常強調「神的靈」與「我們的靈」，

或我們的靈是如何，或神的靈進入心內，不是要控制我們等等。
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為何神的靈好像常常遷就我們，教導我們如何度過人生、提醒我們神的真理？

為何祂這麼友善，如同 servant（僕人）一樣？為何祂要這樣做呢？

神的靈豈不是使我們變成 He-Man（太空超人）、She-Ra（神力女超人），

或漫威裡面的超級英雄嗎？為何不是如此呢？祢是聖靈啊！

原因，神要讓你得永生，所以祂讓祂的靈臨到。為何祂要賜下聖靈呢？

過往神沒有賜下聖靈，原因在於，你只能以舊約做出變通；

但新約有主耶穌作榜樣，因此你需要聖靈。

因為當你擁有聖靈時，才想到要去明白，為何主耶穌當時會這樣做。

譬如，主耶穌基督想醫好所有病人，那麼在 1996年，這代表著甚麼做法呢？這代表甚麼呢？

主耶穌於當時代餵飽幾千人，那麼在 1996年或 1980年，即是指甚麼做法呢？

即是甚麼呢？聖靈會告訴你。

原來，即是我所做的事情，就是如此，我還真是近年才知道呢！

因為，你不需像舊時一樣，你已身處這個時代。

但問題是，舊約只著重律法的變通；新約則是視主耶穌為榜樣。

但新約的主耶穌誕生於 2,000年前，那麼到了 1996年、1980年或 1920年，應該怎樣做呢？

聖靈會告訴你，祂會給予你方向和做法，

如是者一直這樣做，便演變成今天的錫安，原來就是這樣。

------------------------

現在，讓我們再回到早前，日華牧師於 2024年 1月 22日的錄音分享。

------------------------
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日華牧師：

但教會界，有史以來也是不行。你現在研究任何一個宗派，也無法看見新婦形象。

總之，自從開始上教會，我問的第一個問題是：

「如果有神，為何這間教會會這樣？這牧師為何會這樣？」。正是同一理由。

因此，我致力做到一個階段，在這數十年，也可說是成功，

當你來到錫安，看到我、看到這教會，你便知道有神。

這才是正常的現象，這才是真實的。

主耶穌基督已示範了，只要你研究主耶穌的生平，所留下的完整線索，甚至是整個新約，

便已足夠了，儘管相隔了二千年，你也可誕生一個又新又優質的信仰。

可是，你不可憑那些宗派，因那些宗派沒有一個有神的形象，全部也不行。

但將會有一個時代，即神所等待的一個時代，在那個時代中，

他們真的自己選擇似神，並擁有神完備的 DNA，然後，他們會被提。

因已完結了，已證明是可以的，以及接下來的一千年，

所有人憑這一群人的教導，那數十年的教導，只要他們願意，便真的可以重生，

也真的可以有神的性格、神的性情。這就是新婦了，乃歷史結束時的新婦。

所以，天國正是表達出這個身份，及以這一種方式承傳下去。

於舊約時，這群「友仔」（家伙），即這群以色列人，做不到這件事。
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但新約時，主耶穌預知他們能做到這件事，所以祂示範了這一點，

但在祂示範之後，如我們所見，過去兩千年已證明他們失敗了，

所以就有了「婦人」和「婦人的其他兒女」。
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但最後，為何那小孩子做得到呢？因為那小孩子是自立的，他是在無中生有下誕生的，

他真正的來源，是直接來自父親，和母親沒有關係。

但在他誕生了之後，為何能夠為神誕生下一代，並且，他亦成為新婦呢？

因為在這之前，由婦人以至於婦人所有其他兒女，他們的 DNA都是殘缺的、受污染的，

若要憑著他們，而擁有一個完整、純正的神形象和性格，是根本不用想，

又或找他們作見證，也不用想。

所以現在你回看，就會明白整個舊約是怎樣寫成的。

我們知道新約全部是圍繞著主耶穌，這不用多說，

但整個舊約，豈非圍繞著每一位性格受神讚賞的人？

總之，假如他的性格變壞，神便審判。
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整個舊約都是這樣的，由亞伯拉罕開始已經是這樣的，

他們擁有神所讚賞的性格碎件，每一個人也擁有碎件，而組合起來。

問題始終是，若以個人來看，這是可以的，若以一個群體來看，則是不可以。

即以摩西個人來說，他是可以的，例如他寫摩西五經，這是可以的，

但當整個以色列國家拿著摩西五經，而變成法利賽人呢？這就不可以了。

他們簡直是將神的 DNA扭曲，甚至再加上一些偶像。

這些 DNA，即是神的性格，他們將之扭曲到變成邪神的性格，

所以當傳承下去時，其實人們完全沒有辦法，單憑他們的事蹟，

能夠誕生出一個整全、完整的神形象。

但將會有一個世代可以做到，有一群人可以，這就是我所說的「性格群」，即性格的群體。

而這一個性格的群體，可以憑他們的復興，根本是世世代代，已經用了一千年證明是可以的，

憑他們便可以將神完整的性格，一次性完全提供，而非由這裡一個片段、那裡一個片段，

相隔二百年、五百年或一千五百年，合併而成的。

因為，錫安是怎麼誕生的？錫安是我本身將過去，

我們相信舊約，也相信新約，但中間還有二千年的空隙，

在這二千年裡，佔了一千五百年是屬於黑暗時期，另外五百年是基督教歷史。
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當我成為你們牧師之後，簡直是將橫跨三千五百年的所有資訊及相關題目，重新組合，

即你不可以從一間教會那裡看到，也不可能從一個牧師那裡看到，

你要將它們全部重新組合後，才可以看到，這樣就變成錫安了。

所以錫安差不多是包羅萬有，同時，在神的帶領下，也是最整全的。

原來，這是為了一件事，我們的存留，是世世代代唯一一個整全的 DNA，可以傳遞給後代，

只要他們願意，每一個人都可以變成這個小孩子。

當然，他們是因我們而誕生出來的小孩子，但我們是叫做甚麼呢？

我們是於自力更生之下，在一個這麼黑暗、污染及零碎的宗教信仰中，在末世時自行誕生出來的，

所以為甚麼於最後，小孩子會坐上寶座，因為真的是他自己賺回來的。

根本不可以將信譽歸給母親，即是婦人，因為她也沒法被提，也不可以給婦人的其他兒女，

而是小孩子個別跟神建立了關係所賺來的。

好，現在的問題是，錫安是整全 DNA的 bank，
即我們是整全 DNA的倉庫，負責提供整全的 DNA。

所以，為甚麼於我們被提前，將會看到七年大災難？

因為還有最後一部份，就是我們應具備掌管者的眼光，應具備掌管者的智慧及明白才行。

我們要懂得，身為一個掌管者，應抱持怎樣的立場，而非不求甚解。

因為，當你作為一個領袖時，有一天你會知道，你的一個小決定，是牽涉別人的生與死。

即你是滅了別人，還是救了別人？是給別人機會，還是將別人的最後機會消滅了？

地位越高的領袖，越是如此。

問題是，若你是領袖，即或你能通過世界這一關，也未必能通過神那一關。

因為在這世上，要欺騙別人是很容易的，
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一個沽名釣譽的領袖，可以欺騙很多人，但你騙不了神，對吧？

現在所說的這個新婦，或者這個小孩子，在正式誕生那天，是已經妝飾整齊，即是整全了，

為甚麼呢？因為是以她成為一個複製樣板，可以複製於世世代代，所以才叫做新婦。

而她做到主耶穌所做到的，主耶穌也是可以用祂完整的信仰，

複製於世世代代，因此，才有這個奧秘。

當然，主耶穌是源自於祂自己，因祂就是神，有神的性格。

但我們是源自於主耶穌，即我們的 DNA是來自主耶穌，所以就叫做新婦。

我們可以為神去生育下一代，這一點是以色列做不到的，

這一點是婦人的其他兒女做不到的，他們世世代代都做不到。

他們是污染了、扭曲了，甚至取了撒但的 DNA，去生育下一代。

正如主耶穌責罵法利賽人：「你們上天入地領人信主，

但那人信主之後卻下地獄，其光景比你們更慘！」
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看見嗎？他們生出下一代，但下一代是甚麼呢？

主耶穌責罵他們：「你們所生的，全部都是蛇、蠍子，你們生出這類的蛋。」

就是他們生出的下一代，並非來自神。他們誕生的下一代，全部來自另一種 DNA。

但神所要的舊約的婦人，就是許配給神的，以及新約的這位新婦。

正因舊約的婦人已經失格，所以才有天國，天國就是製造新約這麼有趣的景像。
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原來錫安就是被神命定，由我們完成這使命，就是以我們的見證以及學習的真理。

其中之一，我們藉著這段時間所發生的事情，就是立場，

即是我們懂得該有的正確立場、認知。

------------------------

在信息中，日華牧師分享到，我們要藉著這段時間所發生的世界大事，

懂得我們身為神的新婦，該有的正確立場和認知。

而日華牧師所指，現今發生的世界大事，正是「以巴戰爭」。

事件的起因，日華牧師在過往的主日信息中，經已詳細分享過。

現時，以色列為了拯救人質及消滅哈馬斯，

已將所有加沙地帶的巴勒斯坦人，圍困在南端城市拉法。
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大家能夠想像，一個原本只有約 20萬人的小城市，突然暴增至 150萬人。

並且，這些全是難民。

因此，隨著時間的推移，只會爆發更嚴重的人道災難。

在這種情況下，我們當然明白，現時哈馬斯還不願意釋放人質。

其實，就等於將所有巴勒斯坦平民，綁在與以色列軍開戰的戰車上。

以色列自然有權利繼續清除敵人，救回人質。

並且，我們與以色列站同一陣線，就不會舉起重石頭。

但對於那些主張大愛包容的人，他們卻選擇同情巴勒斯坦人，覺得他們是無辜的，

是以色列做得不對。所以，近來出現了反猶太人運動。

開始時，是發生於美國大學校園，大學生為了支持巴勒斯坦人而抗議示威。

------------------------

新聞片段：

美國多間大學爆發示威，聲援巴勒斯坦，包括多所常春藤聯盟精英學府，

警察先後進入哥倫比亞大學、紐約大學和耶魯大學清場，連日來有近二百人被捕。

總統拜登批評，示威出現反猶太主義。

紐約一批警察當地周一晚進入紐約大學，移走示威者的帳幕，有人繼續舉起巴勒斯坦旗幟示威。

警方指是應校方要求進入大學，行動中拘捕多名示威者。

聲援巴勒斯坦的浪潮遍及多所常春藤聯盟精英學府，警察亦進入耶魯大學校園，

驅散留守的示威者，單於周一至少數十人在大學校園被捕。

示威者要求大學譴責以色列在加沙發動的攻擊，並與向以色列出售武器的企業斷絕來往。

早前有超過 100人被捕的哥倫比亞大學，繼續有人搭起帳幕留守，

聲援被拘捕的學生，有教職員參與。

校方決定取消實體課堂，而轉上網課，未知何時恢復，亦要持有學校證件才可以進入校園。

------------------------

雖然，美國政府嘗試降溫，通過法例保護猶太人。

但同時間，美國卻停止對以色列提供軍事援助。

隨後，學院示威浪潮蔓延至歐洲及澳洲。縱使他們並沒有攻擊以色列，

然而，反猶太運動，卻讓他們於不經不覺間舉起了重石頭。

現在，讓我們再回到早前，日華牧師於 2024年 1月 22日的錄音分享。

------------------------
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日華牧師：

因為將來我們就好像一位皇帝，他將來傳位給皇子時，倘若是一位好皇帝，

期望皇子能夠對國家有所貢獻，他一定會預備這位皇子，起碼要成熟得快，

至少確實擁有王者的心胸，以及擁有君王級的智慧、掌管，

可以肯定，這是皇子接受他的位置、寶座、權杖、冠冕之前，最低限度應該有的教育。

無論他小時候怎麼玩都可以，他喜歡騎木馬都可以，

但問題是當他成為皇帝時，要出征打仗，難道還拿著木馬出來騎著？

至少他要懂得騎戰馬、打仗、行軍，這些是在他將要即位時，一定要懂的。

可能皇帝即將離世，要傳皇位給他，

所以無論這皇子是 44歲、34歲、24歲，即便是 14歲，

總之，要傳皇位給他的時候，即使他只是 14歲，都需要知道，

關於這國家，他應如何以皇帝的身份去看待這件事。

------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，

將來被提後，我們將會得到神所賜的鐵杖來轄管列國，

因此，現在我們就應該如一位皇子般，正確地理解國家大事，

為將來成為皇帝，代表神審判列國而做好準備。

以下，是日華牧師於 2024年 5月 10日的錄音補充。

------------------------

日華牧師：

這裡涉及另一點，是我們需要理解的，為何我們現時可以學到這一點呢？即，能夠學到。

我們現在並非身處於混亂、不受控的世界，而是完全受控的世界，

不過，背後操控的，正是我們自己。

所以，為何神一定要在現時，我們看見第三次世界大戰的開始，

並全世界分崩離析、舉起重石頭前，讓我們理解到，

我們正在見證，時空穿梭的我們，以另一個身份去掌控及推動這世界，

並且，有些事情於這一年發生，有些事情於那一年發生，接著下一年會發生某些事。

原因在於，讓我們學習，時空穿梭後的我們所作的事情，並從中解讀，他們為何這麼做。

如果我們無法理解和學習，便無法學會最後的課題 ——以鐵杖轄管列國。
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所以，為何神之前如此急切讓我們理解，我們就是背後掌管、時空穿梭的那一群人。

若非如此，我們就像全世界的人般，以為現在全世界都一塌糊塗，感到害怕、不知所措，

並且不明白事情為何發生，其實對他們而言，甚麼也學不到。

但對我們來說，反而這是我們最後一個課題。

在最後一個課題之前，我們至少懂得，哪些做對、哪些做錯，

哪些是正在做的事情，以及為了甚麼原因而做。

所以，現在背後推動著全世界的 Freemason，即，最頂尖那一群人，

其實，他們現正推動的方式和節奏，根本就是在教育我們。

因此，我必須在主日中，逐步分析，譬如，第三次世界大戰等等。

因為，首先，神已明確讓我們知道，

原來這些事情做得正確，以及他們是為何而做，那我們便可以從中學習。

因為，這已是由成長後的我們所推動的世界，

我們成為今時今日的我們，所效法和學習的榜樣。

何解？在聖經裡，沒有這類經文教導我們怎麼做。

何解？簡言之，在聖經裡面，我們看見，最高的掌管者都是一國之君，而不是「萬國」。

然而，小孩子是以鐵杖轄管一個國家嗎？是「萬國」！

所以，現在我們看見有一個推動萬國的性格，在此去掌管和推動，

我們便要理解這個性格，意即，我們要理解，他們怎麼做。
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我們要以過往所認知的，於現在去進一步思量，我們應該學習甚麼。

因為，就算連聖經、整部舊約都沒有記載，

就算到了新約，主耶穌基督是掌管萬有的，但也只有一句提及，

記載於《希伯來書‧第 2章》：「叫萬物都服在祂的腳下」。

之後如何呢？沒有了，簡直沒有了。

意指當主耶穌基督完結一生後，祂便掌管萬有了，僅此而已。

但問題是，我們如何用鐵杖轄管列國呢？
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原來，神揭示給我們知道，這個世界是這樣，

所以，我們一定要認識陰謀論，並最後解構出，它的背後根本是完全受控的。

而最大的證明一切皆是完全受控的，便是「拉線」，對嗎？

僅透過拉線，便讓你看到，歷代歷世以來，所有事情都是完全受控的。

接著，我們看見的共同信息，一步一步印證了所有受控的東西，

舉如所有的建築物、歷史、我們的來龍去脈，

這告訴我們，根本所有東西皆有人為我們打造，並完全受控。

變相，在這個時候，其他人一定不會理解我們所理解的事情，因他們根本沒有我們的底子及性格。

然而，正因我們有這樣的底子及性格，所以便看穿了，

原來發生這些事情，是我們自己推動的，是一個成熟的我們去推動。

故此，我們在裡面要懂得諒解，知道他以甚麼方式去執行，以及為何他要這樣執行，

這些都無法在聖經裡面學習，然而，卻能在共同信息裡學習。

為何神以共同信息漸漸取代了我們所查考的東西？原因就是我們從共同信息當中，

看見它除了印證我們分享關於神的真理、主日信息，以及對時事的分析，

但是這個共同信息亦告知我們，「你看看這些，這些就是你現在要學的下一個課程。」

所以，由第三次世界大戰一開打，即在上年 10月 8日開始開打，

其實一直跟大家分析那些局勢，你們也需要知道，因為這個無法在舊約裡學習，在新約亦然。

然而，當我們成為Walking Oracle（行走中的神諭）的時候，我們就可以學習，

因為，如果你不學完這一部份，

那麼，你就不可能使用鐵杖轄管列國的權柄，以及賜祝福給你。

因為你根本沒有預備、沒有那種性格。
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那麼，怎樣證明你擁有那種性格？

就是你有這樣的底子，並用這個底子，竟可以看得通透，你若看得通透，那就證明了，

根本全世界唯有處於我們這個時代的這一群人，可以擁有這個資格。

何解？因為當我們共鳴了性格之後，這事換作是我，我會這樣做；

那事換作是我，我會那樣做，然後，你又看到事情如此發生，

這代表你不僅知識追得上，你的性格也追得上，你對事情的看法亦追得上。

正如皇帝最喜歡的，就是皇子能夠擁有這個特質，完全看得通、明白父皇做的所有事情，

甚至不單看得明白他已做的事情，並且能夠預測他將會做的事情，對嗎？

這個豈不是你現在看到至少在這兩、三年，錫安也展現了這樣的特性，正是這緣故。

然而，這正是主耶穌基督所經歷，萬有伏在祂腳下，

但接著如何掌管、怎樣管轄，並沒有講及。

但是，到了這個時代，我們在整個時代中夾雜著《啟示錄》，

讓我們去學習，即我們知道有這樣的傾向及這樣做。

若是這樣的話，其實，何時會爆發《啟示錄》所說的事情呢？

那麼，你慢慢去理解。

所以，全世界沒有人能夠研讀關於四馬的特性，以及何時出現，但唯獨我們能夠研讀，

甚至，我們能夠研讀到第四隻馬會在香港出現，這也是由我們研讀出來。

為甚麼一定要這樣做呢？為何神要留下聖經，這樣跟我們溝通？

因為這是我們成長的最後一個步驟。

若非如此，我們就無法承繼這個寶座，

因為沒有任何經文，使你可以承繼這個寶座，至少不能承繼這種知識、智慧、觀點，

最重要的是，不能承繼這種性格，何謂「這種性格」？你有否想過？
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其實，就如現在的拉法之戰，全世界或那些學生透過示威等行動反對猶太人，

正因為他們攻打拉法，對吧？

但是，對我們來說呢？我們反而慶賀，其實應該要攻打的！

這就是一種性格。他們的性格跟我們不同，但他們是甚麼性格？

他們的性格，便是一向在成長當中，按照他們的知識，所誕生出來的性格。

然而，我們對於真知識的情況下，一直成熟、成長至似神那種性格。

換作我是神，也會讓這件事繼續發生和這樣做，我們仍然會為以色列求平安。

但他們卻反猶太人，明白嗎？豈會求平安？

不是看見一個打一個嗎？你知道嗎？

這是否性格？是否多麼不同的性格呢？你不要以為這個很普通！

這涉及到上天堂或落地獄的問題，留在七年大災難，還是被提的分別。

所以，現在你也看到，我與大家分享的，是預先給你們打好基礎。

現在你看到走上街頭示威的，全是大學生，他們上大學，是知識分子，他們有理想、夢想，

連他們也這樣說，很多能力一般，未能讀大學的人，便會相信他們。

就像香港的黃衣人、黑衣人一樣，甚至正在唸小學和中學的學生，便很接受他們那些東西，

甚至任教於小學和中學的老師，也接受他們那些東西。

因此，你會看到這是世界的 spirit（靈），但為何我們不同呢？

正如我所言，除了我們有這樣的知識，一直投入其中，我們也有這樣的性格，

便能預測全世界會舉起重石頭，事實上，我們一直能預測這一點。

這是神最希望的，就是到了這一代，我們有資格能成為掌管者，

甚至進入《啟示錄》—— 掌管者的尾聲，這是一個總和、大結局。
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如果我們能將它的大結局推論出來的話，便有資格回到時間之初，開始去學習這事情，對嗎？

現在並非要我們去做，但至少讓我們有相同的 spirit（靈）去感受、諒解和 predict（預測）它，

這是神想要我們這樣做的。

就像一個皇帝，他不會讓皇子馬上去做現時皇帝所作的所有決定或承擔公職。

不是的。當他完全理解和能夠預測，他就可以逐步朝這個方向學習。

這就是皇帝最後希望在傳位之前，皇子應具備的特質，對吧？

他已經擁有所有的性格和智慧，並將性格和智慧組合起來，

能夠預測那個皇帝所做的所有步驟和公職，那就可以傳位給他。

最特別的是，這些性格全是他用一生的時間培養，是他真正的生命，

這樣，他就可以成為承繼者。

其實，我們現在便明白，為何必須有《啟示錄》？

因為讓我們在旁觀察、推論和理解，我們才能開始承擔這個職位。

舉個簡單的例子，就像哈佛大學中有很多修讀金融和經濟的學生，

他們在沒畢業之前，已經全都被預訂了，不同公司在哈佛已經設了招聘櫃位（counter），
告訴學生們：「我們會招收這些條件的人才」。

何解？原來哈佛那些人與眾不同，

是因為他們還沒進入這行業之前，已經透過模擬方式做了很多次。

他們的才能和心智都趕得上，並且他們做得到。

雖然他們並未實際操作過，但他們的模擬遠優於一般大學，甚至遠超過中學。

在錫安，我們好像屬靈哈佛大學一樣，通過模擬方式，我們必須理解、知道並成長進入。

如此，我們就能夠有本錢，使我們可以被提後，直接去承擔這個職位。
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------------------------
現在，讓我們再回到早前，日華牧師於 2024年 1月 22日的錄音分享。

------------------------

日華牧師：

那不是遊樂場，而是一個國家，在他肩膀上背負的責任沉重，

並且他作出的每個決定都應該有所貢獻。

即便是屬世的王國都如此，更何況天國？何況這位就是神？

所以我們在世的日子，為甚麼會在結束之時，一定會出現這種「全世界矛盾」。

而且我們一定要在當中體會到，在政治、國際、管理、人民、國家與國家之間的真相，

各種智慧、逼不得已，各個層面我們都要理解。

並非我們單單只察看一件事，你就會知道那些一味站在道德高地、胡亂吹牛的人，確實不行。

最大證明就是香港黃衣人，這是讓你看到的最好證明，

甚至有教會出來鼓吹，還有大學生、教授一起帶領，但是說出來的言辭，根本是垃圾。

------------------------

日華牧師在信息中再次提及，香港發生的兩次大型動亂，

包括 2014年的「佔中事件」，及 2019年的「黑衣人暴亂」，

其實，這些事件並不是偶然發生，背後是美國精心策動的陰謀，

利用「顏色革命」，煽動目標國家或地區的年青人和知識分子，

打著所謂「爭取民主自由」的旗號，在無知下，

幫助美國推翻自己國家的政權，或破壞自己國家的政治、經濟和民心。

而下星期的主日信息，我們將會為大家插播一套，日華牧師於一年多前，

2022年 11月 21日錄製的信息，內容是關於美國如何在目標國家製造「顏色革命」。

敬請各位弟兄姊妹密切留意。

現在，讓我們再回到早前，日華牧師於 2024年 1月 22日的錄音分享。

------------------------

日華牧師：

他根本完全不會帶給別人任何幸福，大家有目共睹，

他們自己都沒有幸福，又怎麼為別人製造幸福？

因為他們自己都是一塌糊塗，對於每一樣事情應該如何執行，

關於民主應該怎樣在一個區域推行，或者已經存在民主時，又應該怎樣執行，

他們完全不懂，總之就是不合心意，「不管你是民主還是共產，我都要消滅你」的態度，

根本不是人的態度，但有目共睹，是一大群人都這樣做，

就在我們面前，親眼看見，顏色革命就是這種情況。
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倘若你不懂，讓你坐上高位就完蛋了，是必定死。

正如美國發生的南北戰爭、解放黑奴，同樣道理，一方要解放黑奴，

另一方不解放黑奴，不解放黑奴那邊難道是正確的嗎？

如今而言，你發覺原來證明一件事，進化論確實很低能，就是所有黑人是猴子的言論很低能，

正因為他們相信進化論，所以要有黑奴，你知道嗎？

全部都建基於一種如此低能的推論下，就將所有黑人推進一種⋯⋯
明明是閃、含、雅弗之中，黑人是含的後裔，他們卻當黑人是由猴子進化而來，多麼瘋癲！

所以，單單這一點你已經看到，神不會希望祂的兒女是這樣，

亦讓你看到，原來人若缺少神的智慧、性格，以及立場，

原來做事竟是這樣，完全倒行逆施，於他人而言就是災難，他的統治就是災難。

但是神的下一代一定是會令神自豪，所以神在整個歷史當中，就是等候這一代出現是有理由的。

所以這一代出現，最後就一定要有七年大災難，現在你便明白，人類歷史，

以及於早於 2,000年前撰寫的《啟示錄》，為何寫到最末後時，一定要這樣結束呢？

正如我曾經說過，即是「2012信息」時分享過，其實七年大災難是為了新婦，其實是為新婦！

現如今，當這些事情逐一發生時，我們就更加明白。
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因為之前確實不太明白，細節上為何是為了新婦，

因為我們沒有辦法統治這世界，卻可以像諸葛亮一樣看通全世界。

當你看通這世界的時候，在歷史上，你就好像一位謀士，

尤其是當你慢慢推行時，你知道有很多可行性，就可以變成掌管者。

因而，現在很明顯是神建立這個小孩子，也可以說是建立新婦的最後一個步驟，必定如此。

否則祂怎麼可能把大權交給他呢？

這就好像一位皇帝，無論是甚麼原因要傳位給皇子，

倘若他是一位負責任的國王，他一定要教導皇子，如何在權力上運籌帷幄，

才可以讓皇子正式承接及繼承他的皇位，成為一位好皇帝。

換言之，現在我們將會繼承，以及掌管在人類歷史中時空穿梭的責任。

而亦因此，我們一定要學懂地上的歷史，

一定要像諸葛亮一樣，一定要理解、解通所有事情，

明白並諒解一定要這樣執行，並且我們就是背後的執行者。
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因為我們就是在這套歷史中重新運用，這套歷史就是由我們推動發生，這就最合理。

否則我們在這所學到的，有何用處？

我們既然已進到永恆，也將人類歷史丟到腦後，以後都不會再發生，亦不會再出現了，

我們都進到天堂，看到花花朵朵，到處追逐蝴蝶，這樣度過我們的永恆麼？

------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，

被提後，我們將會重新應用一生所學的所有知識，來掌管人類歷史。

所以，我們一定要理解及解通歷史是如何推進，明白及諒解為何要這樣執行，

因為，我們正是這一切背後的執行者。

以下，是日華牧師於 2024年 5月 10日的錄音補充。

------------------------

日華牧師：

所以來到這裡，大家更加明白一件事，為甚麼史威登堡說，

所有跟天國無關的現世記憶，皆是不存在的；

但如果我們以天國的方式，活我們一輩子的話，所有都會記得。
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換句話說，我們活在這世界，所有以天國方式、以神的原則度過在世日子，

無論是議員或首富，甚或一間大教會的牧師⋯⋯我們要這些記憶有何用呢？

反之，我們應該思考，為甚麼那些人沒有這些記憶？

因為，倘若他們擁有這些記憶，即使進到永恆，也不知道應該怎麼做。

所以，他們不能擁有這些記憶，因為他們一定會做錯，

甚至沒有從性格中，誕生出配得的智慧。

相反，若我們記得這些，那為何還要記得，這個世界的歷史及其他事物？

因為，當我們成為天使後，我們便會返回時間之初，應用於這個世界。

所以，我們在這世界度過的所有事情，都值得記著，為何？

因為，當所有人在天上時，不以天國方式待人處世的記憶力，將全部消失；

相反，按照天國方式來待人處世的，所有記憶力都會恢復。

當中牽涉一個問題，我們明白，不能夠全部一起記得，

然而，為何神不會讓他一次性全部忘記？

他擁有這種智慧、情操、性格就可以，怎需記得這地上的所有事？

他可以一次性地，無論做得好或不好，也可以忘記這個世界。

但為甚麼他要記得？因為，在永恆裡能派上用場，至少要用上 164億年。這就是原因！

相反，我們想想，如此重要的一群人，為甚麼要用他們的記憶力，記著地上的事？

反之，那些人可以不用記著；而這麼重要的人、神最重用的人和天使，

反而會擁有全部記憶，還要記得很多！

譬如，以我們來說，我們上到天堂，
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以我來說，應從我出生、有意識的那天開始，所有記憶也全部記得；

只要曾經存在於我腦海的事情，我都會記得！

如此，我的腦袋對比那些甚麼都不記得的人，我擁有多數十年的數據資料，

我要這些來做甚麼？難道我越有用，便會記著一大堆垃圾？但事實上不是。

我會記得所有事情的原因，是我能用得上，我亦要用上全部。

其他人不會記得，乃因他不記得的話，就等於沒有這方面的 ID、沒有這方面的身份，

可以重返時空，但，我擁有這個身份！

這就是其原因。

------------------------

現在，讓我們再回到早前，日華牧師於 2024年 1月 22日的錄音分享。

------------------------

日華牧師：

若是如此，我們何必學習這些？

但如你所見，聖經的預言讓我們知道，事實並非如此。

原來，我們還有一個提升到更高級數的考驗，就是天使的考驗，

而天使的考驗有失敗者，亦有成功者，那才是達到最終的一個標籤、標準。

因為現在想象一下，人生在世，我們現在經歷的這些考驗，

有甚麼是已經通過了，能夠在永恆裡，已經足以成為投名狀，

讓我們可以跟神一同掌權？沒有，事實上沒有。

因為，若你指英女王，或者一些皇室，那十幾、二十人在歷史上確實可以，但其他人呢？

但聖經的應許不是只應許那幾個人而已，祂是應許我們每個人都可以和神同掌權。

原因就是，我們在地上的時候，已經預備我們面對第二層的考試，而第二層考試通過後才是。

但我們的第一層考試，就是在這地上，最重要擁有王者的性格。

亦要有王者的看見、立場和智慧，然後我們才會進到成為王者的考驗。
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在那考驗下，我們才能在成為神眾子的情況下，通過此次考試後，才能跟神同掌權。

否則我們在地上，有些人信主後，一輩子只做到拉撒路、成為乞丐，這樣又怎能同掌權呢？

他有甚麼投名狀，又有哪方面通過考驗，在神面前合格？沒有。

所以為何要發生第三次世界大戰？因為在過往的 2,000年，沒有一代達到這階段，

但是哪一代達到這階段，就已經是世界末日。其實按著神的預知，就是這樣。

所以每樣事情最終都交匯一處，指向這一群人，

最主要就如我所說，神在整個歷史當中，每一代都屬於自力更生。

但有些都會成為失敗者，有些只是拿到神的一個碎件，

而那個碎件有時也只為求生，有些碎件是為競爭而誕生。
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當中或多或少，是因為人在軟弱下污染了每一次考驗，

而每一次都只能拿到一個碎件，但唯獨有一代，一定是得到神的所有 DNA。

如我所言，其實檢驗一個人是不是你的子女時，你會發現他 99%的 DNA不知道是來自何人，

有一個 DNA好像我跟爸爸一樣，因為那僅代表有手有腳而已，

我們知道 DNA除了代表你身體之外，還有一些特別是屬於你爸爸的特徵。

這豈不就是過去二千年的基督教寫照，但最後那一代差不多擁有所有神的 DNA。

證明他確實像主耶穌一樣，就是聖靈懷孕，由聖靈誕生而來，

就是神的性格完全契合這個人的人生，他選擇在這種 DNA，以及聖靈的性格中完全成長，

已經成型，所以這個小孩子是值得獎勵。

為何如今我們看見第三次世界大戰，正不斷發展，

很明顯肯定會一直延伸到 2025年，那時又會成為重石頭，

而我們應該如何看待，當中又學到甚麼，

最重要，就是不要相信外界胡言亂語的新聞。

我們一定要以新婦的立場，究竟應該怎麼看待這件事，為何那事情一定要發生？

例如現在的 UFO事件。正如這兩個星期，邁阿密 UFO件事這麼轟動。
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------------------------------
踏入今年 2024年 1月 1日，元旦日，突然發生一件，令全球震驚並熱烈討論的大事件，

傳聞在美國邁阿密購物中心（Bayside Marketplace Mall）外，

疑似驚現一個 8-10呎高、半透明的外星人。

從網絡瘋傳的一段航拍影片可見，購物中心門外空地，突然出現一陣騷亂，人群四處逃竄，

有大量警車出現，發出轟鳴的警笛聲，現場氣氛可說是非常緊張。

影片畫面，甚至拍到空中有黑色軍用直升機。

據説，當晚全市所有警車都出動了，

目測，現場的警車至少有 60輛，甚至有人説是上百輛，警察多達百人以上。
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再細看對準購物中心門外的畫面，

會發現一個或兩個，半透明、若隱若現的灰色人影出現，並在地上緩慢移動。

------------------------

新聞片段：

Rumors of aliens invading Miami are going viral on social media.
外星人入侵邁阿密的傳聞在社群媒體瘋傳。

This is for real, folks.
這是認真的，觀眾們。

The conspiracy theory stems from a large police presence at Bayside Market Place on New Year's Day.
陰謀論源於大批警察在元旦日駐守海灣市場，

Take a good look at your screen.
仔細看看螢幕，

Are those aliens walking in front of Bayside Market Place in downtown Miami?
那是外星人在邁阿密市中心的海灣市場前散步嗎？

Online conspiracy theorists are saying that shadowy figure not far from parked Miami police cars appears
to be an alien.
網路陰謀論者稱，在邁阿密警車附近的影子看似是外星人。

Honestly, I think it looks pretty real to me.
坦白說，我覺得很真實。

Alien looked pretty chill.
外星人看來很隨和。

I'd be friends with an alien.
我會和外星人當朋友。

I am pretty cool.
這很酷。

The viral video was allegedly taken during that massive police presence at Bayside on New Year's Day.
據稱這段瘋傳的影片，是元旦日大批警察駐紮海灣期間拍攝的。

------------------------

按照當時現場目擊者的描述，這些灰色人形物體，

就像電影《鐵血戰士》（The Predator）的外星人般，像是擁有一些科技，

能夠時出現、時消失，可以令身體半透明，卻又無法完全隱身。

這種形態，又好像遊戲War Robots的一種技能相位移動（Phase Shift），
使用技能時，機械人就會變成半透明，

只見到一層單色、半透明的機體外型，卻無法觸摸得到。
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事後，很多目擊者在網上留言，當時想用智能手機，拍攝自己親眼看見的疑似外星人，

卻發現電話處於當機（hang）狀態，無法使用。

亦有許多人聲稱，事件發生時，自己身處邁阿密機場，機場不單停止了所有飛機升降，

還有一段時間完全停電，而且，事後附近所有閉路電視影像，都全部離奇消失，

就像警方和政府，想隱藏一些驚天大事。

隨著這段影片在網絡上瘋傳，無數人都在討論，究竟，是否真如傳聞所說出現了外星人，

並且，無論當時於現場的人，或是事後的民眾，也有很多人報警，希望得知事件真相。

然而，警方的答覆，卻令人大感疑惑、摸不著頭腦。

因為，據警方的説法，當晚有將近 50多名青少年，聚集在購物中心燃放煙花爆竹，

同時發生了打鬥事件，最後逮捕了 4人結案。

但事實真是如此嗎？

警方的回應，引發網友熱烈討論，紛紛提出不同觀點，

認為單單是燃放煙花爆竹的小事，根本不足以讓 60輛警車同時出動來處理。

從購物中心外圍拍攝的視頻來看，有網友認為，令這些警車大舉出動的真實目的，

並非管控打架事件，而是對付疑似外星人的出現！

------------------------

YouTube片段：

元旦這一天，一般都是大家歡樂跨年的日子，對吧？想必大家都玩得很開心。

但是，有一個地方卻不平靜了，原本歡樂平靜的美國邁阿密購物中心，在新年的第一天，

突然出現了一陣騷亂，大量警車齊刷刷地湧入，在馬路上排成長長一列，人群四處逃竄。

這是發生了甚麼大事嗎？我們先來看一段視頻，有人從高處，航拍了整個邁阿密事件的現場。

視頻中可見，有大量警車出現，而且這些警車都發出了警笛轟鳴聲，

讓現場氣氛非常緊張，而且視頻中可見，還有警車不斷趕到現場。

不僅如此，這天晚上除了有黑色的軍用直升機，在高空策應之外，

據說，全市所有警車出動，還有空中交通都中止了。

民眾目測說，現場警車至少有 60輛，甚至有人說，現場的警車得有上百輛不只。

總之，到達現場的警察多得離奇，估計當地附近的警察，大多數都到這裡來支援了。

到底怎麼了？這麼大的陣勢，到底是因為甚麼呢？

警方給出一個說法。他們說，這是因為有近 50名青少年，聚集在美國的邁阿密購物中心，

他們燃放煙花爆竹，同時還發生了打架鬥毆事件，最後逮捕了 4人，便結案了。
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但事實真是如此嗎？關於當晚的視頻，在網路上是一陣瘋傳，也引發了許多網友的熱烈討論。

大家都覺得難以理解，僅是燃放煙花爆竹，似乎還不足以讓 60輛警車，同時出動來處理吧？

當時也有一些網友，是在購物中心外圍拍攝的，從他們的角度來看，這些警車快速聚集至此，

其實，真實目的並不是管控打架事件，而是來對付外星生命的出現。

現在網上有很多人聲稱，他們在現場看到外星人，

這些外星人的身高有 8-10英呎高，也就是 3米左右。

我們可以從模糊畫面中，看到這些生命在警車和大樓之間行走穿梭，

而且，這些生命、這些存在，牠們是透明的，即是，這些外星人時而隱身，

時而又會突然出現，這就引發了更大的恐慌，現場的民眾近乎瘋狂地逃離這個現場。

有一位網友在推特 X上發文表示，10英呎的外星人生物，被攝像機捕捉到了？

向邁阿密購物中心的內外開槍。

媒體保持沉默，警察亦掩蓋此事，稱是孩子們用煙花打鬥，但所有警車都出動了，

除了黑色軍用直升機，所有空中交通中止，可是，並沒有媒體報導此事。

但是，警方很快就闢謠了。根據美國邁阿密警察局公共信息處理官員的說法，

當天的出警，跟外星人完全沒有關係，同時，機場也沒有被關閉，電力也沒有被切斷，

自然也沒有對公眾隱瞞甚麼。

但是，因為畫面太過於模糊，在網上瘋傳、所謂高達 3米的外星人，

只不過是一種誤認，這很可能是幾個行人並肩行走的畫面。

他還說，在高空中拍攝，從不同視角看上去，就像是一個巨人一樣。

嗯，大家相信嗎？

反正，不論是美國民眾或國際網民，對這個說法都是不以為然。

因為如此大的陣勢，就連當地人都說，在有生之年，沒見過那麼多警車，

而且，在現場的確有傳出類似槍聲或鞭炮聲。

那麼，當天到底發生了甚麼呢？如果甚麼都沒發生，那為何會派出 60多輛警車，

及上百名警察呢？如果只是對付幾個小孩打架的話。很明顯是不可能的！

這時候，關鍵的信息出現了！有一位當天在現場的目擊者，講說了一些內容，

或許可以幫我們更好地還原事件真相。

一位在現場目擊的網友MO，在 X平台貼文，詳細描述了當天的整個過程。

據MO所述，事發當時，他正身處這家購物中心。他說，政府在撒謊。

MO說，沒有孩子打架，當時，每個人都是驚慌失措的。
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因為這些灰色的生物，在四處走動，牠們沒有發出任何的聲音，

只是盯著你看，看著你移動，牠們大約有 6-7英呎高，走得很慢，

牠們可以完全轉過頭來，似乎可以改變形體，就像沒有任何骨頭，可以以任何方式，

彎曲牠們的身體，牠們沒有手指或腳，只有胳膊和腿。

牠們似乎也可以瞬移，不過，牠們不是正常的走動，而是會消失，

然後，迅速重新出現在其他地方，這使牠們能夠穿過商場中的一些玻璃展示和牆壁。

MO還提到，如果牠們想殺人，你就逃不掉，

但是，這些生命似乎沒有攻擊性，也不像是想殺人，牠們似乎是迷路了，

牠們也不害怕周圍的警察部隊，牠們一定覺得自己比人類要優越得多。

MO還介紹說，在這個過程中，他曾經試圖拍攝視頻，把這個過程拍下來。

可是他發現，那些生物似乎有能力，可以干擾人類的電子設備，

加上，警方也會仔細地檢查現場人們的照片，

否則是不會輕易放行的，而這些就是MO的證言。

在留言區，有網友留言表示，警方的確在沒收人們所有照片及視頻後，才允許人們離開。

不過MO說，他不會保持沉默，這些內容似乎都解釋了，為甚麼這次事件鬧這麼大，

還有，為甚麼網路的影片，都比較模糊的原因了。

話說回來，當然官方是出面闢謠了，但商場內部的影片，我們至今都沒有看到。

是否官方也在有意隱瞞呢？

也有網友發帖說，有人車裡的行車記錄儀，確實在現場捕捉到一些視頻內容，

從視頻中也可以發現，這個物體確實十分高大。

還有另外一位目擊者，把他當天的經歷發佈在抖音上。

他說，我們碰巧在那家購物中心，我們開始聽到外邊的騷動，我的確聽到了槍擊聲，

或者說，可能是鞭炮聲。

他說，我對邁阿密不是很熟悉，所以，我不太敢確定那是甚麼聲音，

我發現，人們開始瘋狂地逃竄，我也不想問為甚麼，我只想跟著人群趕緊逃出去。

然後，槍聲開始響起，我回頭看，我絕不誇張地講，一個巨大的陰影，牠是有實體的，

但牠又是一個很大的陰影，牠們好像朝著我們這個方向過來了，好像在追趕我們。

牠們一會兒消失，一會兒又出現了。出現之後，就離我們更近了，

然後，我就聽到了更多的槍聲，警察好像朝這個東西開槍了。

那麼，警察真的是在隱藏甚麼秘密嗎？在更多的真相曝光之前，我們不得而知。

但是，也許就像網友MO所說，如果你相信這一切，只是為了打架，那就太傻了。

------------------------
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此外，網上亦流出數段影片，事發前後，不少人拍攝到邁阿密上空，

出現數個疑似是 UFO不明飛行物體的光點，甚至，有些如火球般飛向事發地點，

隨後，才觸發上述「半透明外星人」出現在商場門外的騷動。

------------------------

YouTube片段：

美國邁阿密商場外星人事件，發生後還沒過幾天，又有許多網友在邁阿密上空，

拍到了不明飛行物 UFO。

在一棟建築露台上拍攝的視頻中，可以聽到一個人說，這和平常看到的不一樣，

那裡有機場，會常常看到一些燈，但是，這裡沒有機場，

還有，只有那裡有一片雲，其他地方都沒有，而且，這些雲似乎都不動。

我們再來看一段視頻，這段視頻，據說是在邁阿密南部拍攝到的，畫面中可見，

這個不明飛行物帶著尾焰，我們可以看到它一直下降，

然後又分散出很多個不明飛行物，看起來像是煙花一樣。

這也是網友在邁阿密附近所拍到，不明的飛行現象。

下面，我們再來看第三段視頻，這也是在邁阿密附近拍到的不明飛行物。

我們可見，一個橙色的巨大發光體，藏在雲層裡，

然後，突破雲層緩緩飛出，一直向上緩慢移動。

拍攝影片的人配文︰「你看到了嗎？它是怎麼運行的？它太瘋狂了！看起來像著火了。

它們確實在前面打了一個洞，甚至看起來都不正常。」

在邁阿密商場外星人事件爆出來後，網路上就流傳出大量的不明飛行物，及外星人的影像。

邁阿密外星人事件的熱度，還一度佔領了 X熱度搜索的前十名。

------------------------

除了第一段航拍以外，亦有人聲稱在商場附近，拍攝到這些疑似半透明的外星人。

------------------------

Youtube片段：

Watch right here, you can see something really tall, and kind of translucent.
看看這裡，會見到一個非常高且半透明的物體，

Now here I'm going to back it up so you can slowly see it.
我倒帶一下，讓你可以慢慢看得到它。

You see how tall that is.
你見到它有多高嗎？
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And it's walking in front.
它正在前方行走，

Right there, you see it.
就是這裡，你可見到。

And then, it kind of disappears into the darkness.
然後，它消失於黑暗之中。

Now, here's the video where I edit it with color.
而這是我將顏色調整後的影片，

You'll see it right there.
你會見到，就是這裡。

See it, by the palm tree.
可見到，就在棕櫚樹旁，

And now it's going to walk in front of that building.
它正在那座建築物前走過。

And see how it's kind of translucent and really tall.
可見到它是半透明的，而且非常高。

And then it disappears.
然後消失了。

Here we go, one more time.
我們再來一次，

You can kind of see its form.
你可以看到它的輪廓，

Now watch.
留心看。

It literally walks and it's like pretty transparent in a way.
它確實在行走，而且是有點透明的。

------------------------

亦有人表示，自己父親是邁阿密警察，當詢問他是否知道，

有所謂的外星人出現在邁阿密商場時，父親卻說自己不能透露事件的來龍去脈。

------------------------

YouTube片段：

My dad’s a police officer in Miami and I mean like he’s even running for sheriff .
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我爸是邁阿密的警員，他甚至在競爭警長的職位。

And I just talked to him.
我剛和他通話，

He didn’t say anything about that.
他甚麼也沒說。

Hey,
嘿，

Hey,
嘿，

How you doing?
你好嗎？

Hey, did you… have you been seeing the alien stuff? Did you see that at Bayside?
你有留意到外星人消息嗎？在海灣區那邊？

Oh, I’m not allowed to talk about it.
我不可以討論這個。

Are you serious?
你是認真的？

I’m not allowed to talk about it.
我不可以討論。

Yeah, you’re joking, you’re joking.
你開玩笑吧，你一定是開玩笑。

I’m not allowed to talk about it, I’m serious.
我不可以討論這個，我是認真的。

Did they tell you not to talk about it?
他們不讓你說嗎？

How many times you want me to slice the pie?
你要再試探我多少次呢？

I’m not allowed to talk about it.
我不可以討論這個，

I do know what you’re talking about but I’m not allowed to talk about it.
我知道你在說什麼，但我真的不能說。
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Can you at least say like, whatever.
你能不能至少說，比如⋯⋯

So Okay, So, they’re saying it’s like a, like a fight broke out.
好吧，既然他們說那裡有一場打鬥，

Why did they send so many police cars.
為甚麼派這麼多警車過去？

Are you serious? You can’t say any?
你是認真嗎？你真的甚麼也不能說?

I don’t know what else you want me to say.
我不知道你還想我說甚麼。

You’re no help dude.
你幫不上忙。

I’m sorry.
抱歉。

------------------------

隨著事件已經發生了五個月，事情亦慢慢不了了之，

結果，一如以往所有所謂「發現外星人或 UFO」的事件。

全世界的政府都三緘其口，不是一概否認所有傳聞或見證人的供詞，

就是如今次事件般，提出一個根本完全無法令群眾信服的解釋。

以下，是接續早前，日華牧師於 2024年 1月 22日的錄音分享。

------------------------------

日華牧師：

但以往並不存在，以前雖有 UFO，但不會像現今發生的這件事這麼轟動。

我認為，此次邁阿密的事件是偽旗行動，

這次偽旗行動，不是說 UFO、以及外星人是虛假，

事情真的是這麼科幻、神奇，卻是刻意向外界宣揚，因為已經是劇情需要。
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即是，有這類的科技、物種存在，但問題是，之前可以控制，

現在也是在受控下推行出來，從而導致人們可以按照我所說，就是按著指定方向走。

原因是，這都將會成為這時代中的一個大迷惑，對所有人而言，這 1,260日也會是考驗之一。

所以，每一點、每件事，當我們看到是屬於這時代新婦應有的考驗，

我都會拿出來跟大家討論，並且告訴大家，我們應該以甚麼立場看待，

有些事情我們需要體諒，有些我們知道那只是迷惑，其中一種考驗而已，

當考驗出現，它的正確答案是甚麼？我會跟大家分享。

------------------------

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要建立像神的信仰 DNA，賺取永生的資格！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


